

Llaman a vacunarse contra la influenza



EL LLAMADO ESPECIAL ES A LAS PERSONAS MAYORES DE 60 AÑOS.

Desde el punto de vacunación extramural situado en el Mall del Centro Concepción, el seremi Eduardo Barra, acompañado por la presidenta de la Federación Regional de Uniones Comunales de Adultos Mayores, el cesfam O' Higgins y representantes del centro comercial, hicieron un llamado a las personas de 60 años y más, a poner el día su vacunación gratuita contra la influenza en los centros de salud de la red asisten-

cial, considerando que es una de las poblaciones de menor cobertura regional, equivalente al 62,8%.

"Estamos (...) realizando un llamado para que las más de 134 mil personas mayores de la región, que aún no se han acercado a los centros de salud a recibir en forma gratuita la vacuna contra la influenza, lo hagan a la brevedad, a objeto de prevenir enfermedades severas", puntualizó el seremi Barra. ☺